

Antonio Landáburu Clares, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de mayo el siguiente

RUEGO:

Hemos comprobado el estado que presenta la zona del paso a nivel de la Calle Barcelona con Avda. José Jiménez Ruano: falta de limpieza viaria y contenedores, retirada de matorrales, etc.

Los vecinos nos comentan que son numerosas las veces que se han puesto en contacto con el equipo de Gobierno, pero que hasta la fecha no han recibido respuesta a sus demandas.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que el Ayuntamiento de Águilas incremente la limpieza del entorno del paso a nivel del “Barrio del Labradorcico” y en colaboración con ADIF se realice la poda y limpieza de la zona de las vías del tren.

Águilas, 26 de mayo de 2022

Antonio Landáburu Clares
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS



Eva Reverte Hernández, portavoz del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de mayo el siguiente

RUEGO:

Tras las quejas de vecinos y usuarios, hemos comprobado el estado que presentan las escaleras de “Residencial Capri”, con suciedad, resbaladizos, con el consiguiente peligro de caídas, etc.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que se tomen las medidas oportunas para que las citadas escaleras sean limpiadas de forma periódica y se utilice un producto antideslizante para prevenir la caída de los ciudadanos que pasan cada día.

Águilas, 26 de mayo de 2022

Eva Reverte Hernández
Portavoz del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS



Francisco Navarro Méndez, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de mayo el siguiente

RUEGO:

Los vecinos de la pedanía del Cocón nos hacen llegar sus quejas por el estado que presentan los contenedores de residuos, que siempre se encuentran llenos, siendo un foco de malos olores y roedores.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que por la concejalía de Limpieza se compruebe la situación que se expone y se intensifique la frecuencia de recogida de los contenedores y su incremento, si es necesario, para mejorar el servicio a los vecinos.

Águilas, 26 de mayo de 2022

Francisco Navarro Méndez
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS



Antonio Landáburu Clares, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de mayo el siguiente

RUEGO:

Vecinos del Paseo de la Colonia nos hacen llegar sus quejas por el estado que presenta esta zona tan transitada de nuestra localidad.

En concreto, nos comentan el estado tan lamentable en el que se encuentra el entorno del “puente de madera”, con falta de limpieza, mobiliario urbano roto, baldosas hundidas, agua estancada en la rambla que origina la proliferación de mosquitos y malos olores, etc.

Es por todo ello que la concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que por el equipo de Gobierno se compruebe el estado de esta zona de nuestro municipio y se tomen de manera urgente las medidas oportunas para que recupere el estado adecuado para el disfrute de vecinos y visitantes de la localidad.

Águilas, 26 de mayo de 2022

Antonio Landáburu Clares
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS

